

# Vibrant TAKAKOU 2025

# 活力ある高工

11月18日(火)

## 2年生地元企業見学

11月18日(火)に2年生4学科が飛騨市商工観光部様より支援をいただき、各学科3社を見学してきました。企業の方から仕事内容や進路に関するアドバイスをもらい、今後の進路を考える大変良い行事となりました。



機械工学科

日本レヂボン(株)生産本部、折長段ボール(株)、(株)ハツ三館



電子機械工学科

アルプス薬品工業(株)、(有)渡辺酒造店、NTK カッティング ツールズ(株)



電気工学科

ニフロファーマ飛騨工場(株)、(株)ヨシキ、松下電建(株)



建築インテリア工学科

ナウ工(株)、柏木工(株)古川工場、坂本土木(株)

企業見学では、普段みれない工業現場の機械や工程を間近で見られ、ものづくりの正確さと工夫に驚き、ものづくりの大変さと面白さを実感しました。今回の経験を進路選択に生かしたいです。

機械工学科 2年生

アルプス薬品工業では、薬の原料を抽出する機械がとても大きくて驚きました。渡辺酒造店では、実際にお酒を作る工程を見学することができ、貴重な経験となりました。飛騨市で働いている方々は、とてもいきいきしており、仕事に対して真剣でした。

電子機械工学科 2年生

三社の企業見学に行きました。薬を作る会社の見学では、命に関わる仕事の責任の重さを感じました。二社の電気関係の会社では作業体験を通して、学校で学んだ知識が実際に役立つと分かり、とても勉強になりました。ありがとうございました。

電気工学科 2年生

今回の企業見学で、従業員一人一人が自分の役割を果たし、成果に貢献している姿を目の当たりにし、強い感銘を受けました。たまたま就いた職業を好きになる努力が必要なことを学び、素直に受け入れることの大切さを胸に刻みました。企業見学で学んだ姿勢を実践し、自信の成長に繋げたいと思いました。

建築インテリア工学科 2年生